



# INFOPIEB

SANTA CRUZ - BOLIVIA  
08/12/2024 - N.º. 2590

**¡ÉL VIENE YA!**

**¡ÚLTIMOS DÍAS DE INSCRIPCIÓN!  
REGISTRO ONLINE**

**HAZ CLICK AQUÍ**

**WWW.EBV.PIEBT2.COM**

**COLEGIO  
BAUTISTA  
BOLIVIANO  
BRASILEÑO**

**LUNES A SÁBADO  
15:00 A 18:00  
16 - 21  
DICIEMBRE 2024  
PRINCIPIANTES = 6-8 AÑOS  
PRIMARIOS = 9-11 AÑOS  
INTERMEDIOS = 12+**



# ¡HANUKKAH – 2024!

*“Se celebraba en Jerusalén la fiesta de la Dedicación. Era invierno.”  
(Juan 10:22).*

***“Es Por Mi Espíritu.”***

Bajo este decreto empezamos este año 2024 y lo vamos a cerrar con nuestra Fiesta de la Dedicación, anunciando en alto y buen sonido que nos estamos preparando para la pronta venida del Mesías. Hanukkah es la fiesta del calendario más extensamente celebrada. Denominada de “el Festival de las Luces”, Hanukkah evoca la victoria que el pueblo judío infringió al gobernador seléucido griego, Antíoco Epífanos.

Entre los eventos del Antiguo Testamento y comienzos del Nuevo Testamento, hubo una serie de luchas entre el helenismo (vida, filosofía y costumbre griegas) y la práctica hebraica en Israel. Era el año 164 a.C. cuando el gobernador griego prohibió la profesión y cumplimiento del judaísmo, incluyendo las prácticas de rituales tales como la circuncisión, la celebración del Shabbat, o la posesión de una Biblia. Eran tales su poder y auto-estima, que supuso que, por obra de un simple edicto, sería posible forzar al pueblo judío a abandonar su fe en Dios. Con este objetivo en mente, Antíoco profanó el Templo de Jerusalén introduciendo cerdos e ídolos dentro de su recinto. Por esta razón, muchos en Judá y Jerusalén comenzaron a parecerse más griegos que judíos, abandonando los caminos de Dios y adoptando los caminos de su mundo “moderno”, aunque muchos judíos temerosos de Dios rehusaron adoptar el helenismo.

Antíoco Epífanos no supo captar la naturaleza del pueblo judío. Él hubiera podido llegar a su objetivo si hubiese dejado al pueblo judío en paz, permitiendo que la cultura griega se infiltrase dentro de la sociedad. Puesto que ser griego o helenista en esa época significaba ser moderno, muchos judíos ya se habían dejado llevar por la tentación reinante y sucumbieron a la cultura griega.

Antíoco pensaba imponer el helenismo sobre el pueblo, pero no contaba con una familia sacerdotal que vivía en una pequeña aldea llamada Modiín. A la cabeza de dicha familia se encontraba un hombre llamado Matatías. Junto con sus cinco hijos dirigió una rebelión contra el helenismo y los gobernantes griegos de su tiempo, en pos de la preservación del pueblo judío. Con el grito de combate *“Mi leAdonai, ajarai”* (*“Quién esté por el Señor, que me siga”*), lanzaron la rebelión estando en una posición increíblemente desventajosa. Matatías y sus hijos, llamados los Macabeos (término que significa martillo), derrotaron a los griegos y reconquistaron a Jerusalén.

De manera milagrosa, resultaron victoriosos contra fuerzas mucho más poderosas que ellos. Luego de la victoria, se propusieron re-dedicar el Templo de Jerusalén, el cual había sido completamente profanado por el sacrificio de cerdos en el altar de los sacrificios, por la presencia de ídolos griegos que fueron puestos allí y por haber estado clausurado por casi tres años. Lamentablemente, solo hallaron una vasija de aceite ritualmente puro para alumbrar la *Menorá* (candelabro) del Templo. La tradición relata que esa vasija de aceite alumbró el candelabro por ocho días, el tiempo que se requería para preparar nuevo aceite para los rituales necesarios de purificación y unción. Es por esta razón que la Fiesta del Hanukkah se celebra durante ocho días para conmemorar el milagro de la multiplicación del aceite, lo que hace de Hanukkah, juntamente con Sukkot, las fiestas más largas en el calendario judío hasta hoy día.

La rebelión de los Macabeos había durado tres años y culminó con la tremenda victoria sobre los ejércitos de Antíoco Epífanes. Era la primera vez en la historia de la humanidad que se llevaba a cabo una guerra en pos de la libertad religiosa y en defensa de las costumbres y tradiciones de un pueblo. En la época en que se desarrolló esta guerra, por ejemplo, los judíos eran los únicos monoteístas en el mundo.

Aquí radica la importancia de esta celebración para la Iglesia del Señor Jesús que, en la actualidad se ve amenazada de practicar la Palabra de Dios por pensamientos humanísticos y doctrinas de demonios que se generalizan entre las naciones de la Tierra. El apóstol Pablo pudo, por el Espíritu Santo, contemplar nuestro tiempo y esta realidad cuando expresó a su discípulo Timoteo: *“Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; por la hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia, prohibirán casarse, y mandarán abstenerse de alimentos que Dios creó para que con acción de gracias participasen de ellos los creyentes y los que han conocido la verdad”*. (1 Timoteo 4:1-3); *“También debes saber esto: que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, vanagloriosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita”*. (2 Timoteo 3:1-5).

Pueda el Señor hacernos comprender que Él sigue siendo el Señor de la historia y el Dueño absoluto de Su Iglesia que Él mismo estableció declarando: *“Edificaré mi iglesia, y las puertas del Hades no la dominarán.”* (Mateo 16:18).



EN EL AMOR DEL SEÑOR Y  
EN LA LUCHA POR EL REINO,  
**ALBERTO MAGNO**  
**GLADYS DE SALES**  
SUS PASTORES

## ESTUDIO DE LA PRIMERA CARTA A LOS CORINTIOS – 9

# ¡LA INMORALIDAD SEXUAL!

## INTRODUCCIÓN

La Comunidad de la Fe puede ser afectada por causa de la vida irregular o inmoral de sus miembros. Éstos vienen de ambientes sociales que promueven todo tipo de desorden relacionado a la sexualidad. Hoy, más que nunca, hay un libertinaje promovido y ovacionado por los medios de comunicación y por la farándula y por los “famosos”. Por esta razón, necesitamos mantenernos puros y limpios de corazón, pues Señor Jesús en el Sermón del Monte: “Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios”. (Mateo 5:8). Que el Espíritu Santo nos ayude en este proceso.

### 1 Corintios 6:12-20

*“<sup>12</sup> Todas las cosas me son lícitas, mas no todas convienen; todas las cosas me son lícitas, mas yo no me dejaré dominar de ninguna. <sup>13</sup> Las viandas para el vientre, y el vientre para las viandas; pero tanto al uno como a las otras destruirá Dios. Pero el cuerpo no es para la fornicación, sino para el Señor, y el Señor para el cuerpo. <sup>14</sup> Y Dios, que levantó al Señor, también a nosotros nos levantará con su poder. <sup>15</sup> ¿No sabéis que vuestros cuerpos son miembros de Cristo? ¿Quitaré, pues, los miembros de Cristo y los haré miembros de una ramera? De ningún modo. <sup>16</sup> ¿O no sabéis que el que se une con una ramera, es un cuerpo con ella? Porque dice: Los dos serán una sola carne. <sup>17</sup> Pero el que se une al Señor, un espíritu es con él. <sup>18</sup> Huid de la fornicación. Cualquier otro pecado que el hombre cometa, está fuera del cuerpo; mas el que fornicación, contra su propio cuerpo peca. <sup>19</sup> ¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros? <sup>20</sup> Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios.”*

**Temas: Adulterio, Cuerpo, Deseos, Esclavitud, Espíritu Santo, Inmoralidad, Matrimonio, Pecado, Placeres carnales, Sexo, Solteros/Celibato, Tentación.**

## COMIENCE

- ❖ ¿Cuáles son las formas más comunes en que las personas en su sociedad acostumbran a hacer mal uso de sus cuerpos?
- ❖ En su opinión, ¿cuáles son los mayores desafíos a la pureza sexual en su sociedad?

## EXPLORE

1. ¿Qué quería señalar Pablo al decir: “No dejaré que nada me domine”? (v. 12).
2. ¿Por qué debemos abstenemos del sexo fuera del matrimonio? (vs. 12 al 20).
3. ¿Qué valor les asigna Dios a nuestros cuerpos? (vs. 12 al 20).
4. ¿Qué va a destruir Dios? ¿Por qué? (v. 13).
5. ¿Para qué fueron hechos nuestros cuerpos? (v. 13).
6. ¿Qué promesa reciben los cristianos debido a que Dios resucitó a Jesús de los muertos? (v. 14).
7. ¿Qué es lo que hace que nuestros cuerpos sean especiales? (v. 15).

8. ¿Qué tiene de malo el sexo fuera del matrimonio? (vs. 15 y 16).
9. ¿Por qué no es posible ser uno con Cristo y con una prostituta? (vs. 15 al 17).
10. ¿Qué significa ser uno con Cristo en espíritu? (v. 17).
11. ¿En qué sentido la inmoralidad sexual es diferente a otros pecados? (v. 18).
12. ¿En qué sentido son únicos los cuerpos de los cristianos? (vs. 19 y 20).

### ANALICE

1. ¿Cómo podemos distinguir entre lo que es meramente permisible y lo que es beneficioso?
2. Si nuestros cuerpos son realmente templos del Espíritu Santo, ¿cómo deberíamos tratarlos?
3. ¿En qué forma la publicidad y otros medios de promoción alientan actitudes erróneas acerca de nuestros cuerpos?
4. ¿En qué forma alientan actitudes erróneas acerca de nuestros cuerpos nuestros amigos, compañeros de trabajo y otros?

5. ¿Qué efecto tiene sobre una persona la unión sexual con alguien fuera del matrimonio?
6. ¿En qué formas específicas puede usted honrar a Dios con su cuerpo?
7. ¿Qué puede hacer una persona para dominar los deseos humanos naturales que pueden conducir al pecado?
8. ¿Qué puede hacer usted para dominar aquellas áreas de su vida que podrían llevarlo a pecar contra su cuerpo?
9. ¿Cómo podemos evitar acciones que comprometen nuestros principios y que conducen al pecado sexual?

### APLIQUE

- ❖ ¿En qué forma puede recordarse usted esta semana que fue comprado por un precio y que es el templo de Dios?
- ❖ ¿En qué contextos y situaciones debe usted tomar precauciones contra la inmoralidad sexual? ¿Cómo?

---

### INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS JÓVENES

“Nunca he sido herido por algo que no he dicho.”

“No hables tanto; continuamente te pones en ridículo.”

*Sé inteligente, deja la habladuría.”*

**Proverbios 10:19**

# ¡AGENDA PARA EL MES DE DICIEMBRE!

## DECRETO PARA EL MES DE DICIEMBRE

Preparad los carros para la guerra y ensillad los caballos de guerra, porque Mis hijos no serán avergonzados en este tiempo ni los entregaré en manos de los enemigos. Entrena a tus hijos para luchar y afila sus espadas para luchar con destreza. Mi Palabra no cesará en vuestros labios ni Mis principios estarán ausentes de vuestra mente. Como el tefilín que está en la frente, y la mezuzá que está en los postes de las puertas, y como el talit que está en la cabeza, y el anillo del pacto en el dedo, no los dejaré solos, sino que los estableceré en el territorio, para que en este viaje de prueba no Me olviden ni nieguen Mi Santo Nombre en el día de la angustia. No les faltará la paz ni la prosperidad faltará a sus puertas. ¡Yo, el Señor, lo haré!

*“¡Los hombres pueden preparar sus caballos para el día de la batalla, pero sólo Yahvé, el SEÑOR, es quien da la victoria!”*

**Proverbios 21:31**



### LECTURA BÍBLICA ANUAL

El **Plan de Lectura Bíblica Cronológica** es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”*. (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

## MES DE DICIEMBRE

### SEMANA 50

**Domingo**, 08 de diciembre – Romanos 11 al 13.

**Lunes**, 09 de diciembre – Romanos 14 al 16.

**Martes**, 10 de diciembre – Hechos 20:4 al 23:35.

**Miércoles**, 11 de diciembre – Hechos 24 al 26.

**Jueves**, 12 de diciembre – Hechos 27 y 28.

**Viernes**, 13 de diciembre – Colosenses; Filemón.

**Sábado**, 14 de diciembre – Efesios 1 al 6.



### ESCUELA DE NOVIAZGO

**¡Atención!** La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

#### Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.
2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente **NOVIOS**, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal.
9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán de hacer nueva inscripción a la misma.
10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.
11. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan **completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB**.

 **ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN**

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

**- NUESTROS HORARIOS**

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES– Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO – Hr. 15:00 a 17:00

**NUEVAS INSCRIPCIONES**

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

**CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA****CLASES – NOCTURNO (19 A 21)**

LUNES - 18 Inscritos

MARTES 21 inscritos

MIERCOLES - 10 Inscritos

JUEVES – 5 inscritos

JUEVES- Inauguramos el DIA JUEVES 09 DE ENERO 2025

**CLASES – TARDE (15 A 17)**

MARTES - 12 inscrito

JUEVES - 2 inscritos

SÁBADO - 18 inscritos

**CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS DE ESCUELA PRESENCIAL DE HRS. 19:00 a 21:00**

Lunes - 13 inscritos

Jueves - 16 incritos

Las clases presenciales se dictarán en las instalaciones del Colegio Bautista (3er.An.Int, entre Beni y Alemania), desde el próximo año, y se anunciará por este medio, las fechas de inauguración.

**INAUGURACION NUEVA ESCUELA**

- ESC. 714 - JUEVES 09/ENERO/2025 – 19:00-21:00

**PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)**

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez
- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”
- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

**COMPRA DE TEXTOS**

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MODULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

**ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS****-NUEVAS INSCRIPCIONES**

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.
- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario – 70054046, con nombre completo del niño (a)
- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de Hr. 08:00 a 09:00)

**GRADUACION ESCUELA DE LIDERES :**

1. FECHA: **Miércoles 11 de Diciembre / 2024**

2. HORA: Hr. 19:00 (RECEPCION Y ORGANIZACIÓN)

Hr. 20:00 INICIO

3. VESTIMENTA:

Varones: Pantalón de vestir / corbata

Mujeres: Falda, vestido o pantalona / blusa

Tomar nota: La Dirección, no autoriza confeccionar ningún uniforme.

4. LUGAR: Coliseo REAL SANTA CRUZ

5. CADA ESCUELA:

- Elegir dos representantes

- Su misión será de cada uno:

- Honrar a su Maestro (a) en nombre de sus compañeros de aula
- Entregar un presente por agradecimiento

6. Todos los alumnos graduando, deben desfilar con su Líder de Célula

- Cada uno de ustedes deben comunicarse con él o ella, e invitarle a su graduación.

- Es muy importante la asistencia de cada uno de ellos, porque

son "COBERTURA" EN EL REINO DE DIOS.

- Pueden invitar a sus familiares, será un honor recibirlos.
- También quiero pedirles de todo corazón, sean:
- PUNTUALES – REMARCO PARA TODOS SU PUNTUALIDAD
- OBEDIENTES AL EQUIPO DE PROTOCOLO

Dios los bendiga

LA DIRECCION

LISTA DE NUEVAS ESCUELAS QUE ESTARÁN GRADUANDO EN FECHA **MIÉRCOLES 11 DE DICIEMBRE DE 2024**

- ESC. 683 - Pr. MARIA LUISA CAMACHO DE SALVATIERRA
- ESC. 684 - ROBERTO SALVATIERRA MONTAÑO
- ESC. 685 - DEISY FABIANNI BAES DONATTO
- ESC. 686 - MAURICIO ANTONIO FORTÚN
- ESC. 687 - ESTEBAN COIMBRA CHAVEZ
- ESC. 689- Pr. MAURICIO CASO ALMARAZ (Palmazola)
- Esc. 698 - NOEMI PARDO ROCHA (Niños)
- Esc. 699 - FABIO ANDRES ALVAREZ CAMACHO (Niños)
- Esc. 700 - ELVIS CUELLAR RODRIGO SOLIZ (Niños)
- Esc. 701 - KARLA MADELEINE NUÑEZ AVENDAÑO (Niños)

### DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**
2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**
3. **NIT de la Iglesia: 139903020.**
4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>) . Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 – 74180221**
5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:
  - a. El nombre de la persona que hace la transferencia.
  - b. Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
  - c. Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).
6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00.

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!

### CANASTA DEL AMOR

Queremos agradecer a todas las familias que participaron de la Canasta del Amor el pasado domingo, trayendo alimentos no perecibles, ropas, zapatos, abrigos, frazadas, etc.

Así pudimos aportar al Departamento de Beneficencia de nuestra Iglesia, cuyo ministerio es atender a los que acuden a nosotros por ayuda y socorro. En **Isaías 58:6-11** el Señor nos dice: *"¿No es más bien el ayuno que yo escogí, desatar las ligaduras de impiedad, soltar las cargas de opresión, y dejar ir libres a los quebrantados, y que rompáis todo yugo? ¿No es que partas tu pan con el hambriento, y a los pobres errantes albergues en casa; que cuando veas al desnudo, lo cubras, y no te escondas de tu hermano? Entonces nacerá tu luz como el alba, y tu salvación se dejará ver pronto; e irá tu justicia delante de ti, y la gloria de Jehová será tu retaguardia. Entonces invocarás, y te oírás Jehová; clamarás, y dirá él: Heme aquí. Si quitares de en medio de ti el yugo, el dedo amenazador, y el hablar vanidad; y si dieres tu pan al hambriento, y saciases al alma afligida, en las tinieblas nacerá tu luz, y tu oscuridad será como el mediodía. Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan."* **¡Participemos, pues solamente los muertos son indiferentes!**

### QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

- 05097. Sandra Janine Zabala Salvatierra.
- 05840. Daniel Zabala Salvatierra.
- 17366. Denise Cuellar Cardoso.
- 20629. Mónica Andrea Beltrán Barreto
- 20630. Nahara Nicole Arteaga Cruz
- 20631. Nelly Katheryn Sanzeteña Abularach
- 20632. Nely Vasquez Garcia
- 20633. Nicol Flores Aquino
- 20634. Pamela Andrea Salvatierra Vaca
- 20635. Pamela Cuentas Arratia
- 20636. Priscila Soruco Espinoza
- 20637. Pura Briana Mendez Rivera
- 20638. Rebeca Mendoza Marañón
- 20639. Rosely Guarimo Choquere
- 20640. Rosse Mary Terán
- 20641. Sabrina Luciana Salvatierra Vaca
- 20642. Simona Padilla Reyes
- 20643. Soledad Sandoval De Saucedo
- 20644. Susy Noza Yuco
- 20645. Tatiana Lourdez Franco Arnez
- 20646. Tatiana Vaca Méndez
- 20648. Waldirene Barba Saavedra
- 20649. Yairna Vargas Mamani
- 20650. Yamileth Cuellar Cardozo
- 20651. Yaneth Sandra Reinaga Barja
- 20652. Yarizza Dayana Vargas Chilo
- 20653. Yuliana Belén Gonzales Virgós
- 20654. Alfredo Yavari Pérez
- 20655. Anyeline Chavarría Cuellar
- 20656. Flavia Victoria Salinas Urgel


**ENCUENTRO CON DIOS - REVISIÓN**

Hoy, en nuestro Culto de la Noche, estaremos recibiendo a nuestros discípulos que participaron de su **Encuentro con Dios - Revisión**, nuestro último Encuentro del 2024. Fue una tremenda oportunidad para revivir "lo tremendo" que Dios empezó a hacer en la vida de cada uno de ellos.

¡Celebremos y alabemos al Señor por hacernos parte de este tiempo de edificación y avivamiento!


**AYUNO NACIONAL POR EL RESCATE DE LA NACIÓN**

¡Estamos disfrutando de un tremendo tiempo de avivamiento en la Oración y Ayuno por nuestra Bolivia! Sabemos que nuestro Clamor ha subido ante el Trono de la Gracia de nuestro Dios y grandes cosas estamos viendo y veremos de parte del Eterno a favor de nuestra Tierra.

Cada semana se suman más pastores, profetas, evangelistas, maestros, apóstoles y líderes del Pueblo de Dios en nuestra Nación para turnarnos en los ayunos programados por el Rescate de la Nación, y estamos agradecidos al Señor por hacernos partícipes de este mover espiritual para los días presentes.

**Aquí les presentamos el DÉCIMO CUARTO TURNO de nueve días:**

1. Lunes, 09 de diciembre: **POTOSI.**
2. Martes, 10 de diciembre: **PANDO.**
3. **Miércoles, 11 de diciembre: SANTA CRUZ.**
4. Jueves, 12 de diciembre: **LA PAZ.**
5. Viernes, 13 de diciembre: **COCHABAMBA.**
6. Sábado, 14 de diciembre: **CHUQUISACA.**
7. Domingo, 15 de diciembre: **BENI.**
8. Lunes, 16 de diciembre: **TARIJA.**
9. Martes, 17 de diciembre: **ORURO.**

Que nuestro Dios derrame sobre Bolivia el espíritu de oración y súplica tal como nos garantiza **Zacarías 12:10**: "Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito."

¡Seamos parte activa de este Mover de Avivamiento en nuestra Nación!


**¡MUCHAS FELICIDADES!**

Es lo que deseamos a los amados discípulos que contrajeron nupcias el día de ayer, **07 de diciembre**. Nuestra oración es que sean ricamente bendecidos en la nueva vida a dos que emprenden juntos bajo la bendición del Señor Jesús, Su Iglesia y de sus familias. Son ellos:

**Álvaro Bascopé Justiniano y Camila Vanessa Irazoque Chávez.**

¡Bienvenida sea esta nueva familia en el seno de nuestra Iglesia!  
¡Que su hogar sea un pedacito del Cielo aquí en Tierra, en el Nombre del Señor Jesús!


**CULTOS MATUTINOS DE ORACIÓN**

¡Mucha atención a este anuncio!

Avanzamos en nuestro desafío de despertar a todos los discípulos a una vida de oración ante el Trono de la Gracia de Dios para que gustemos de crecimiento espiritual y edificación en el Cuerpo de Cristo.

Estamos reuniéndonos en nuestro Templo Memorial, del **martes a viernes, de 06:00 a las 07:00 am**, para buscar la Presencia del Señor en nuestras vidas. Estamos gustando de la Tercera Temporada de nuestra Escuela de Oración.

Contamos con la presencia de todos los que quieren más del Señor en sus vidas.

¡Los estaremos esperando!


**PRESENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS**

Hoy, domingo, **08 de diciembre**, estamos presentando Nuevos Miembros a la PIEB. Son discípulos oriundos de otras Iglesias Evangélicas que solicitan ser parte de nuestra Iglesia, y otros están retornando a la Membresía de la Iglesia, pues la habían perdido por alguna razón.

La Presentación será realizada en el nuestro Primer Culto, a **las 08:00 am**, en el COLISEO DEL REAL SANTA CRUZ.

Los recibimos con el amor de Cristo, tal y como Él nos ha recibido. Que todos puedan ser grandemente bendecidos entre nosotros y que lleguen a ser de bendición para todos los de la familia de la Fe.


**DIGA "¡NO!" A LA PIRATERÍA**

"¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! **Jeremías 22:13**

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico "pirata", pues no les será de bendición alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos **atención** a lo que nos dice el apóstol Pablo:

"Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará." (1 Corintios 5:9-13).


**ANUNCIOS INNECESARIOS**

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejoremos nuestras Celebraciones al Señor:

>> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más

importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.

>> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.

>> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

>> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo



## DEDICACIÓN DE NIÑOS

¡Muchas felicidades a las Familias que han dedicado sus hijos al Señor el pasado domingo, **01 de diciembre!** Estos fueron presentados:

### NIÑOS (AS)

1. Adolfo Samir
2. Benjamin
3. Bianca Lauren
4. Caleb
5. Clever Samuel
6. Genesis Natalia
7. Heidy Rafaela
8. Walter Asaf

### PADRES

Adolfo Jose Moscoso Otero y Denisse Yañez Callau.  
Juan Carlos Guzman C. y Dubeysi Villafuerte Mollinedo.  
Gary Mijair Ance B. y Laurent Baldiviezo Arancibia.  
Jaime Zegarra Carbajal y Damiana Viravico Aramayo.  
Clever Gonzales Guevara y Cinthia Segarra Albarado.  
Oscar Javier Calvo Valdivia y Livia Ellen Romero C.  
Ricardo Ortiz Ortiz y Siaylee Andreina Yucra Valdez.  
Walter Angel Batallanos R. y Armely Segovia Ovando.

Animamos a todos los Padre de familia de nuestra Iglesia a presentar a sus hijos dentro del plazo ya establecido, hasta los 06 meses de edad. **Lucas 2:22-38** nos revela la obediencia de José y María al llevar a Jesús para la circuncisión y para su Dedicación. Que los padres no sean encontrados en falta es este asunto.

---

### CLAVES PARA LA VISIÓN

*“Dios te creó con un propósito, y ese propósito está supuesto a ser tu foco o punto de atención central. Cuando no apuntamos a nada, normalmente no le pegamos a nada. Cuando una persona trata de hacerlo todo, termina convirtiéndose en “un aprendiz de todas las cosas y maestro de nada”.*

**Dr. Myles Munroe**

## CONSTRUCCIÓN DE LA CASA PASTORAL – TRINIDAD - BENI

Amados discípulos del Señor. Estamos en un trabajo de conclusión de la construcción de la Casa Pastoral de la Iglesia Mahanaim en Trinidad, Beni. Y, hoy, queremos hacer un apelo a todos los que aman la Obra de Señor y las Misiones a que nos sumemos en este menester que honra al Señor de la Mies.

¿Cómo podremos hacerlo?

Todos los que quieran aportar con algo deben especificar en su sobre de ofrenda que destinan su aportación para esta obra. Así, haremos que la obra de la construcción pueda concluirse hasta diciembre, antes que lleguen los nuevos pastores a la Misión.

Cualquier información adicional, debemos consultar con el Pr. Ricardo Luciano Tavares, Secretario Ejecutivo de nuestra Junta de Misiones de la PIEB.

*He aquí las aportaciones que ya fueron hechas el pasado domingo, 17 de noviembre, y felicitamos la generosidad y participación de nuestros amados hermanos en esta obra, que es de todos y para la Gloria de nuestro Señor Jesús:*

1	Ana Fabia Guzman Eguez		10,00
2	Rolando Vargas		50,00
3	Marcus Serabion		300,00
4	Bella Luz Suarez		50,00
5	Lydia Garcia Murillo		300,00
		<b>TOTAL PARCIAL AL 04/12/2024</b>	<b>710,00</b>
		<b>TOTAL</b>	<b>22.823,50</b>

Seguimos animando a todos a que seamos parte de este proyecto de amor hacia nuestras Misiones.

En el Amor del Señor y en la Lucha por el Reino,  
Alberto Magno, ap.

---

### TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

*“La oración es la más grande oportunidad y privilegio ofrecido a una persona en Cristo. Esta es para todo el cuerpo de Cristo – no solamente para un grupo selecto de ‘guerreros de oración intercesora’. Todos nosotros tenemos el poder de hacer que la voluntad de Dios se cumpla en la tierra para que todo el mundo pueda ser sanado y transformado por medio de Su gracia.”*

**Dr. Myles Munroe**

---

### CLAVES PARA EL LIDERAZGO

*“El verdadero liderazgo tiene más que ver con la determinación de la mente que con los métodos y las técnicas.”*

**Dr. Myles Munroe**

## RINCÓN DEL LÍDER

***El que domina a otros es fuerte, el que se domina a sí mismo es poderoso.***

Cuando obtienes lo que deseas en tu lucha por ser alguien, y el mundo te convierte en rey por un día, solo acércate a un espejo a mirarte, y fíjate en lo que esa imagen te dice.

Porque no es el juicio que de ti hagan tu padre, tu madre o tu esposa lo que debe resaltar.

Lo que más importa en la vida es el veredicto del que está  
Al otro lado del espejo.

Algunos pueden pensar que eres un compadre  
En quien se puede confiar,  
Y llegar a decir que eres maravilloso,  
Pero el que está en el espejo dirá  
Que solo eres un fanfarrón si no puedes mirarlo  
Directamente a los ojos.

A él debes agradecer, no tengas en cuenta al resto,  
Porque él es claro contigo hasta el final;

Y habrás aprobado tu evaluación más difícil y peligrosa  
Si el que está en el espejo es tu amigo.

Podrás engañar durante años a todo el mundo en tu paso por la vida, y obtener palmadas en la espalda  
En señal de aprobación, mas  
La recompensa final será angustia del alma y lágrimas  
Si has engañado al hombre del espejo.

(anónimo)

*“Mejor es el que tarda en airarse que el fuerte, el que domina su espíritu que el conquistador de una ciudad.”*  
**Proverbios 16:32**

mi Lectura   
**BÍBLICA**  
**SEMANAL**  
**2024**

**DOMINGO 08 DE DICIEMBRE**  
ROMANOS 11 AL 13.

**LUNES 09 DE DICIEMBRE**  
ROMANOS 14 AL 16.

**MARTES 10 DE DICIEMBRE**  
HECHOS 20:4 AL 23:35.

**MIÉRCOLES 11 DE DICIEMBRE**  
HECHOS 24 AL 26.

**JUEVES 12 DE DICIEMBRE**  
HECHOS 27 Y 28.

**VIERNES 13 DE DICIEMBRE**  
COLOSENSES; FILEMÓN.

**SÁBADO 14 DE DICIEMBRE**  
EFESIOS 1 AL 6.

DESCARGA TU LECTURA DIARIA AQUÍ

# LA CALZADA DE ISAÍAS 19

El profeta Isaías nos habla de un tiempo en que árabes, asirios y judíos “conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán.” (Isaías 19:21). Por esta razón seguimos clamando al Señor por los pueblos de la “Calzada de Isaías 19”.

Es ya la vigésima primera en que tenemos la bendición y el privilegio el ser parte de la generación profética que establece la “Calzada de Isaías 19” en la tierra. Que cada testimonio de vidas transformadas nos ministre y nos despierte a clamar y a ayunar para que venga el Reino de Dios a 30 naciones de Medio Oriente, y que usemos esta herramienta como bendición para nuestras y muchas vidas en este nuevo año 2021.

## SEMANA 22

*“Dios, desde los cielos, miró sobre los hijos de los hombres, para ver si había algún entendido que buscara a Dios.”*

**Salmo 53:2**

## RELATO DE NIZAR.

*“Desde los 19 años buscaba algo que estaba ausente en mí. Fui invitado junto con unos amigos para asistir a una reunión evangélica y mientras escuchaba al predicador tuve una verdadera convicción y Dios tocó mi corazón. Vengo de una familia árabe cristiana tradicional y nunca antes había escuchado de una relación personal con Dios y de las cosas que compartió el predicador en aquella ocasión y que eran nuevas para mí. Me llevé este mensaje a mi casa y estuve pensando en él toda la noche. Esa misma noche me arrodillé, oré por perdón y le pedí a Jesús que entrara a mi corazón.*

*La primera mañana luego de venir al Señor, el mundo entero era nuevo para mí y parecía como si todo en mi vida hubiese cambiado. Ese día fui al trabajo y todos me miraban de forma muy extraña porque yo resplandecía de gozo y sonreía. La gente de mi trabajo decía que yo estaba distinto.*

*Al principio mis padres no estaban muy felices conmigo cuando se dieron cuenta de lo que me había pasado, pero con el tiempo, Dios tocó sus corazones y con muchas oraciones toda mi familia, tíos y hermanos, etc., vinieron al Señor. Fue este el mayor milagro de mi vida, porque no hay mayor milagro que cuando alguien viene al conocimiento del Señor y cambia sus caminos y su vida.*

*En el año 2000 el Señor me llevó a abrir una congregación en Nazareth. El primer año fue muy difícil y casi no hubo respuesta, pero en el 2001 sucedió un milagro, un gran rompimiento porque ayunamos por ocho días y oramos mucho como hicieron en la Iglesia Primitiva del Nuevo Testamento. Esto atrajo a mucha gente al Señor y Dios empezó a abrir las puertas y añadió almas a la Iglesia, así se llenó nuestra Iglesia.*

## ISAÍAS 19

*Quiero decir que es un proceso el que se lleva a cabo cuando Dios toma tu corazón y cambia tu actitud hacia otras personas. Yo nunca fui criado para odiar a alguien, pero esto no fue suficiente como para amar de la forma en que manda el Señor. Necesité el toque de Dios para moverme a amar a otros, respetarlos y llevarles el mensaje.*

*Cuando estuve en Jerusalén, Dios me llamó primero a trabajar en el ministerio de reconciliación. Dirigía unos grupos en los que discutíamos la importancia de las buenas relaciones entre judíos y árabes, cómo debemos amarnos unos a otros y que tenemos el mismo destino de alabar a Dios juntos. Este verdadero proceso para llegar a la visión de Isaías 19 me tomó mucho tiempo de oración e intercesión.*

*El campamento de liderazgo familiar de Ma'agan con familia judías y árabes fue una de las mayores cosas que influenció nuestras relaciones. Pudimos conocer familias judías y ellos pudieron conocer familias árabes. Algo nuevo se desarrolló en este proceso y fue algo realmente sorprendente cuando nuestros hijos empezaron a jugar junto con niños judíos. Nuestros niños están ansiosos de ir al campamento Ma'agan cada vez que escuchan del mismo para ver de nuevo a todos y compartir con los otros niños.*

*Como resultado de este campamento anual se formaron nuevas conexiones y amistades, lo cual permitió que se abran nuestros pulpitos para escuchar las historias y los sermones de cada año. Esto es importante para comprender y llegar a una mayor unidad, porque se no fuera por Ma'agan, no sé cuántos judíos y árabes serían capaces de conectarse entre sí. Esto ha hecho la gran diferencia. De hecho, una de las cosas que promovió la idea de reunirse juntos fue para reflejar la imagen de una alabanza en común y de las relaciones que hemos soñado, que seamos capaces de entendernos entre nosotros aún en medio de las luchas en que vivimos.*

**Nizar, Israel**

Puntos de oración para la semana:

1. Oremos por Nizar.
2. Oremos por su ministerio hacia los árabes israelitas y su Congregación.
3. Oremos por Israel como parte de la Calzada de Isaías 19.



# CARTA DESDE JERUSALÉN

Jerusalén, 22 de noviembre de 2024.

**La Embajada Cristiana Internacional en Jerusalén (ICEJ) advierte de las “escalofrantes” consecuencias de las órdenes de arresto de la CPI contra líderes israelíes.**

La Embajada Cristiana Internacional en Jerusalén está consternada por la vergonzosa decisión del panel de tres jueces de la Corte Penal Internacional el jueves (21 de noviembre) de emitir órdenes de arresto contra el Primer Ministro israelí Benjamin Netanyahu y el ex Ministro de Defensa Yoav Gallant por crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad en Gaza.

“Es un giro inconcebible de la historia y la moralidad que la comunidad mundial tome las prohibiciones criminales más severas promulgadas a raíz del Holocausto y ahora las use como un garrote contra el estado y el pueblo judíos”, dijo el vicepresidente senior de ICEJ, David Parsons. “La pésima decisión de la Corte Penal Internacional de emitir estas órdenes de detención contra altos dirigentes israelíes es una prueba moral para todas las naciones sobre si aceptarán la transposición del bien y el mal. Las consecuencias de este grave error son escalofrantes para el mundo entero”.

La Embajada Cristiana señaló que, tras el Holocausto, la comunidad internacional se vio impulsada, con justa causa y profunda simpatía por el sufrimiento judío, a prohibir colectivamente los actos sin precedentes de matanza industrializada que la Alemania nazi cometió contra el pueblo judío durante la Segunda Guerra Mundial. Los líderes mundiales incluso se sintieron obligados a crear nuevas categorías distintas de culpabilidad criminal para encubrir las atrocidades masivas de los nazis, como los nuevos crímenes de “genocidio” y “limpieza étnica”. Una categoría adicional proscribió los “crímenes de lesa humanidad”, definidos como ataques inhumanos generalizados o sistemáticos contra civiles que conmocionan la conciencia del mundo.

Además, se establecieron nuevos foros mundiales, como las Naciones Unidas, la Corte Internacional de Justicia y la Corte Penal Internacional, para garantizar que tales acciones depravadas nunca vuelvan a ocurrir.

Sin embargo, en unas pocas generaciones, la comunidad mundial ha optado por utilizar estos mandatos criminales como instrumentos contundentes para golpear al Estado judío, cuya creación fue en sí misma la más necesaria y moral de todas las respuestas expiatorias al Holocausto.

Este patrón de inversión moral ha estado ocurriendo durante décadas, ya que los enemigos de Israel han librado una tortuosa campaña de lawfare contra Israel en foros internacionales

a menudo corruptos en un intento por privar al estado judío de su derecho a la autodefensa y, en última instancia, de su derecho a existir como miembro de la comunidad de naciones. Actualmente está en marcha, por ejemplo, en el caso de genocidio presentado por Sudáfrica contra Israel ante la Corte Internacional de Justicia. Incluso el Vaticano parece estar tentado de meterse en este innoble fango.

Y ahora, la decisión de la CPI de emitir estas órdenes de arresto contra altos funcionarios israelíes es el último ejemplo de esta grotesca farsa moral. Israel fue brutalmente atacado el 7 de octubre de 2023 por decenas de terroristas de Hamás desde Gaza que masacraron a más de 1.200 personas y secuestraron a 251 rehenes. Israel respondió a este ataque no provocado participando en actos legítimos de legítima defensa y desde entonces se ha visto obligado a evitar nuevos ataques implacables en siete frentes. Sin embargo, los jueces de la CPI, a instancias de un fiscal jefe poco fiable, han inventado un caso ridículo de crímenes de guerra y crímenes de lesa humanidad contra los líderes israelíes.

Parece que los líderes y foros mundiales concedieron a Israel un breve momento de misericordia y comprensión por sus dolorosas pérdidas el 7 de octubre, y luego volvieron inmediatamente a fustigar a Israel con el vil pretexto de que habían recogido el mismo látigo que los nazis usaron contra ellos.

Como cristianos que creemos firmemente que tanto los individuos como las naciones un día rendirán cuentas de nuestras acciones ante nuestro Dios Creador, tememos que muchas naciones sean juzgadas severamente por su papel en acusar falsamente a Israel de los mismos crímenes horribles que una vez sufrieron el pueblo judío. Sin embargo, al final, las naciones que persistan en este proceder seguramente merecerán el justo juicio de Dios.

David Parsons  
Vicepresidente Senior y Portavoz de ICEJ

---

#### INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

“Los buenos pensamientos producen buenos frutos; los malos pensamientos producen malos frutos y el hombre es su propio hortelano.”

*“Derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo.”*

**2 Corintios 10:5**

---

# RINCÓN MISIONERO

## MISION MAHANAIM - TRINIDAD

Shalom amada Iglesia

Gracia y Paz.

Queremos compartir con ustedes un informe tan hermoso y alentador de lo que está pasando en la Misión Mahanaim - Trinidad.

Estamos muy agradecidos por el Mover que el Espíritu Santo está trayendo a nuestra Misión. Es hermoso ver el trabajo de las Células, fueron dos semanas de COSECHAS, donde hemos ganado más de 60 nuevas vidas para el Señor.

Tuvimos una Celebración la cual denominamos PRESENTANDO LA COSECHA AL SEÑOR, Fue hermoso ver la Casa llena de vidas. Unas 250 personas que estuvieron dando Gloria al Señor.

Seguimos enfocados para que cada vida pueda ir pronto al Encuentro y tener una Cosecha de Lideres con los que Conquistaremos TRINIDAD Y EL BENI para el Señor Jesús.

Sabemos que este trabajo no es con nuestras fuerzas, sino que es POR SU ESPIRITU.

Pastores Daniel Gómez y Luciana Cáceres.





PRÓXIMAMENTE

**25DIC - 01ENE**

COLISEO REAL SANTA CRUZ



# METAS 2025

**DESCARGA**  
EL DOCUMENTO DE METAS  
Y PREPARA TUS METAS PARA PRESENTARLAS EN EL  
**CULTO DE FIN DE AÑO**

**HAZ CLICK AQUÍ**

